



OPINIÓN

Día Mundial de la Seguridad y Salud en el Trabajo

Camila Muñoz
Subgerente de Operaciones de Grupo Teamwork

En un mundo laboral cada vez más desafiante, la seguridad en el trabajo es uno de los temas con mayor relevancia en

el último tiempo.

Un estudio de la Organización Internacional del Trabajo (OIT) revela que en América Latina se producen más de 30 millones de accidentes laborales al año, muchos de los cuales podrían evitarse con formación adecuada.

Sin embargo, no basta con entregar equipos de protección personal o cumplir con estándares mínimos de seguridad. Es fundamental que los trabajadores entiendan los riesgos, sepan cómo actuar frente a emergencias y, sobre todo, desarrollen una cultura de prevención.

Empresas que han implementado entrenamientos periódicos en

prevención de riesgos han logrado reducir en hasta un 40% sus tasas de accidentabilidad. Esto no solo protege la vida de los trabajadores, sino que también genera beneficios tangibles para las organizaciones, como reducción del ausentismo y rotación de personal, mejora en la productividad, reduce costos y aporta a la imagen de la empresa.

En tiempos donde la productividad y el bienestar laboral son prioritarios, apostar por la formación en seguridad debería ser una decisión estratégica. La pregunta no es si capacitar o no, sino cuánto estamos dispuestos a hacer para proteger a quienes día a día sostienen nuestras industrias.